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HUGO JOSÉ PINTO VEIT, Vereador com sa, no uso de suas 
atribuições legais, vem com o devido respeito e ac - ament a Vossa Excelência, 
indicar que depois de ouvido o Plenário, na forma egimental, seja enviado ofício ao 
Prefeito Municipal de Nova Londrina, Excelentíssimo Senhor Luiz Gustavo Maior Bono, 
no seguinte: 

Indicação nO .J..5.12025. 

Seja solicitado junto a prefeitura municipal de Nova londrina, um PROJETO VISANDO 
IPTU ECOLOGICO, objetivando-se para as datas que estejam limpas, muradas, 

arborizadas e com calçada ecológicas, o IPTU seja mantido no quantia de 2% da 

cobrança, sem aumentar o valor gradativamente. 

Justificativa: Para que possamos manter a cidade mais limpa, evitando o acumulo de 
sujeira, entulhos, agua parada, assim, a propagação de animais peçonhentos como 
escorpião e o desenvolvimento,' Aedes aegypti - transmissor de varias doenças 
como Zika, chikungunya e principa'-nente da Dengue, doença endêmica e fatal. Além 
disso, as calcadas ecológicas ajudariam no fluxo do pedestre e as arvores como são 
filtros ecológicos ajudam a purificar o ar e combater as mudanças climáticas, e termos 
uma cidade mais arborizada. 

Pede-se aprovação. 

Nova Londrina, 06 de março de 2025 
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~OSÉ PINTO VEIT 

Vereador 


